

\*国会の会期末まであと1週間余り。参議院で審議されている「重要土地調査規制法案」はとんでもない法律です。

沖縄高江で、返還された米軍北部訓練場跡地の森を踏査し、米軍廃棄物を発見し、防衛省や米軍に対応を求めている、チヨウ類研究者宮城秋乃さん宅に沖縄県警が家宅捜査を行い、パソコンや研究成果を押収しました。家宅捜査自体がとんでもないことですが、沖縄大学名誉教授の桜井国俊名誉教授は、「自衛隊基地や米軍基地が集中し、国境離島を抱える沖縄は、この法律によって地域の少なからざる部分が注視区域や特別注視区域となる。そこで暮らす人々の財産に制約が課されるだけでなく、個人情報収集されて思想調査にまで国が立ち入ることが可能となりかねない」と指摘しています。廃案にするしかありません。\*今国会で、廃案になったものの、入管法「改正」の内容は本当にひどいものです。名古屋入管で、スリランカ人女性、ウイシュマ・サンダマリさんが、適切な治療も受けられず亡くなるという痛ましい事件が起きました。その後、入管も法務省も遺族に対して何の誠意もない対応で、ご本人やご遺族の無念さを思うと本当に心が痛みます。日本政府の、外国人に対する歴史的な「差別・排外主義」の考え方、政策が今も色濃く残っているのを感じます。\*一昨年の、あいちトリエンナーレの「表現の不自由展・その後」の中止事件は、大村知事リコールと前代未聞の不正疑惑事件ととんでもない事態になりました。再開と河村市長の責任追及をやつて来た「表現の不自由展・その後」をつなげる愛知の会は、7月に展示会を開催します。歴史修正主義者らの攻撃は止んではいけません。ぜひ、会場に足を運んでください。\*狭いベランダに、キュウリ、ゴーヤ、ナス、トマト、モロヘイヤ、オクラ、えごま、バジルなど1本ずつですが植えました。収穫が楽しみ(^\_-)-☆ (山)